
Borgata al buio con i nuovi
led, progetto per aumentare i
punti luce
Il nuovo sistema di illuminazione pubblica a led alla Borgata
sembra non funzionare.
Numerose le segnalazioni di residenti che lamentano disagi
legati  all’insufficienza,  soprattutto  dopo  l’orario  di
chiusura dei negozi, di illuminazione nel quartiere.
Il Comune di Siracusa è a conoscenza del problema, che sarebbe
legato ad una problematica vecchia e non ancora risolta, per
via dell’impianto originario, vetusto e ormai non in linea con
le normative vigenti.
In sostanza, i corpi illuminanti non arrivano a “coprire”
interamente la strada. Accadeva già prima ma con il nuovo
sistema al led, il problema si è ulteriormente evidenziato.
Per  questo  esistono  zone  d’ombra  che  gli  uffici  comunali
intendono eliminare.
Occorre  farlo,  secondo  quanto  ipotizzato  dai  tecnici  di
palazzo Vermexio, con l’infittimento dei punti luce.
Si dovrebbe partire da una “strada pilota”, nello specifico
via Monfalcone. Un primo sopralluogo è stato effettuato lo
scorso venerdì e servirà per completare il progetto elaborato,
da sottoporre successivamente all’amministrazione comunale.
L’intenzione  è  quella  di  estendere  progressivamente
l’intervento  all’intera  Borgata.
Alla progettazione dovrà seguire, ovviamente, il reperimento
delle somme necessarie, non ancora quantificabili.
La progettazione è in corso. I lavori dovrebbero prevedere
anche ancoraggi su edifici privati. Ci saranno bracci a parete
ed altri accorgimenti in fase di valutazione.
Per la stessa ragione, non è possibile nemmeno ipotizzare una
tempistica precisa. In fase di approvazione del nuovo Bilancio
di Previsione, tuttavia, l’intervento potrebbe essere inserito
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tra quelli da finanziare. Decisione che spetterà al consiglio
comunale.


